
                     住民説明会等を受けての課題 
任意合併協議会終了以降に実施した住民説明会等で出された意見のうち，法定合併協議会で協議する課題として，多数の住民の声と

して認められるもので， 
１．地域の要望としてふさわしいもの  ２．合併後，新市として新たに，又は重点的に取り組んでほしいもの 
３．新市の行財政運営に望むもの   ４．法定協議会で重点的に審議してほしいもの 
といった観点から新津市で取りまとめ，以下のとおり整理した 

分  類 課題項目 内   容 対   応   備  考 
区割りについて 
 

○日常生活に密着した問題であり，地域拠点性を考慮した
ものとして欲しい 
○区割りを早期に示して欲しい 

区割りに関する意見，要望を聞き，分権専
門部会の作る複数の区割りパターンに反映
させ，合併後設置する行政区画審議会の
審議の参考とする 

地域審議会について 地域住民の声を効率的に行政に反映するために，実効性
のある地域審議会の組織・運営を要望する声がある 

任意協議会で合意した骨子に基づき，法定
協議会で協議する 

治安対策の強化 
 

大都市化に伴い，増加，凶悪化している犯罪を懸念し，治
安対策の強化を要望する声がある 

全国的に犯罪が増加，悪質化していること
を踏まえ，合併建設計画にその対応を補強
し，協議する 

地域産業の振興 
 
 
 

○花き・園芸をはじめとした地域産業や里山・石油・鉄道な
どの観光資源を活用することで，地域の特色ある振興を望
む声が強い 
○バイオリサーチパークを中心とした「バイオの街」への期
待の声がある 

合併建設計画の中にその観点を織り込ん
で協議する 
 
 

中心市街地の活性化 
 

「鉄道のまち」の象徴となる駅周辺など，地域の中心地とな
る市街地の活性化を図る施策を要望する声がある 

合併建設計画の中にその観点を織り込ん
で協議する 

法定協で
協議する
もの 

里山の保全と活用 
 

市民の貴重な財産である里山の保全と活用を望む声が強
い 

合併建設計画の中にその観点を織り込ん
で協議する 

 

支所・区役所機能につい
て 
 

地域住民の利便性を十分に考慮した支所・区役所機能が
備えられ，地域に密着した行政サービスが実施されることを
望む声が強い 

支所機能については調整方針に基づき，
組織・人事部会で検討を加えながら，両市
長で協議する 
区役所機能については分権部会で引き続
き検討を進める 

行財政の効率化・行政改
革について 
 

○議員・職員の削減，職員給与体系の見直しを求める意見
が強い 
○行財政の効率化・行政改革を図り，無駄のない行政運営
を要望する声が強い 

○調整方針に基づき，組織・人事部会で検
討を加えながら，両市長で協議する 
○市政改革・創造推進プランの着実な推進
を図る 

道路整備，公共交通機関 
 

○幹線道路の整備促進，生活関連道路の整備により，交
通体系の充実を望む声が多い 
○高齢者などにも優しい公共交通の充実を望む声がある 

交通専門部会で引き続き検討を進める 
 

地域文化・特色について 
 

地域文化の継承と，地域の特色・独自性を活かしたまちづ
くりを望む声が多い。 

事務事業調整の原則に沿い，地域の祭りを
現行のとおり実施するなど地域の伝統，文
化を尊重する 

実務担当
者で検討
し，その
後首長連
絡会議等
に報告し
協議する
もの 
 

地名存続への要望 
 

現在の地域の地名の存続を望む声がある 
 

町字名は地元の意向を十分尊重しながら
調整を図る 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

合併に関する情報提供に
ついて 

情報提供の機会が少ない，また提供される情報が分かり難
い 

行政サービスに対する懸
念 

○特に福祉施策，除雪体制などのサービス低下に対する
不安が強い 
○窓口サービス低下への不安 

税，公共料金の負担増へ
の不安 

都市計画税などの課税，上下水道料などの公共料金の負
担増への不安 

施設整備への意見・要望
について 文化会館，総合体育館をはじめとしたスポーツ施設など 

規模が大きくなること
で，住民の意見が行政に
反映されにくくなるので
はないか 

○市役所が遠くなり不便になるのではないか 
○地域住民の声が届かなくなるのではないか 
○周辺部になることで地域格差が生じるのではないか 

医療・福祉施策について 
 
 

○保健・医療・福祉が連携した施策を充実させ，市民の健
康づくり推進を望む声が多い 
○新・新潟市民病院について，広域的利用環境を整えた
高度・救命救急医療機関としての役割とともに，新市におけ
る中核的な医療機関として地域医療との連携を図る役割を
期待する声がある 
○医療費助成制度（重度心身障害者・妊産婦）について，
存続の要望がある 

ごみ収集・分別について 
 

ごみの収集や分別方法について，新市の方向性を求める
意見が多い 

学区への要望 
 
 

○高校学区について，新市が同一学区となることを望む声
が多い※ 
○地域の実情を考慮した小中学区を望む声がある 

新津市で
周知を図
る必要の
あるもの 

区名について 「新津」という地名を，区の名称として残して欲しい 

総合的な観点から新津市で今後ともさらに
周知を図って行く 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（Ｈ１６．２．１７地域医療支援病院として承
認されている） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（区名については住民の意見を反映しなが
ら検討していく） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
※ 
高校学区に
ついて県教
委は合併後
は同一学区と
することを決
定している 
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